

## Tagesordnung der Sitzung des FSR Jura am 16.04.2019 um 17:30 Uhr

Raum 4.19 Burgstraße 21

Anwesenheitsliste:

FSR Mitglieder	Lina Bärwald	e	Matthias Bohlmann	a	Georg Hübler	e
	Steve-Biko Antoni	a	Angelika Probst	e	Anna Wahrmond	a
	Lilly Gießen	a	Julian Graßl	a	Matti Herpolsheimer	a
	Benedikt Brockmann	e	Mathilde Bormann	a	Luise Reichel	a
	Samuel Jakobi	a				
FSR Mitarbeiter	Majd Askar	a	Norah Köpf	a		
Gäste						

a = anwesend, e = fehlt entschuldigt, u = fehlt unentschuldigt

### 1. Begrüßung

Sitzungsbeginn:

### B. Organisatorisches:

I. **Protokollführung:** Mathilde

II. **Sitzungsleitung:** Matthias

III. **Beschlussfähigkeit**

9 von 13 gewählten Mitgliedern -> beschlussfähig

2 von 2 Mitarbeitern

IV. **TO**

Abstimmung: einstimmig angenommen

V. **Protokolle**

Verabschieden der Protokolle:

Protokoll vom 29.03.2019 einstimmig angenommen

### **C. Info-Rundlauf**

**(Bitte an die Sitzungsleitung und den Protokollanten, dass die Beschlüsse unten in der Beschlussfassung vermerkt werden - bitte um Ergänzungen sowie den Vermerk immer mit Datum!)**

#### **I. Auswertung und Stand der UBL-Aktion**

Taz Presseanfrage: Telefoninterview mit Matthias und Mathilde durch taz Mitarbeiterin

Petition: 366 Unterstützende digital plus 110 analoge Unterschriften

Aktueller Stand Unileitung: Kopiergeräte mit Druckfunktion werden als Übergangslösung bis Mai bereitgestellt, ab Mai stehen dann zwei Kopiergeräte in der Fakultät.

#### **II. Etablierung von Ringvorlesungen – Auswahlprozess und PR**

Prof. Drygala möchte jedes Sommersemester eine Ringvorlesung zu einem bestimmten Thema abhalten, welches durch Studierende und dem FSR ausgewählt werden soll.

Grundsätzlich wird die Idee vom FSR positiv aufgefasst.

Als FSR soll als Plattform auch Facebook, Mail, Aushang für Studierende geboten werden, um Themenvorschläge einzureichen. Möglicherweise könnte man auch in Vorlesungen gehen und die Ringvorlesungen und die Themenfindung bewerben.

Wenn Wenig Resonanz gezeigt wird könnte der FSR selbst ein Thema aussuchen oder mehrere Themen zur Abstimmung geben.

#### **III. Bericht Büro-Referat, Elektromüll**

1. Möglichkeit den Palandt durch den neuen Buchumschlag von beck für die 19. Auflage „umzubenennen“.

*Abstimmung zum Antrag die Buchumschläge nach Absprache mit der UBL zu verwenden, darüber analog zu informieren und einen Facebook Post zu gestalten: Antrag mit einer Gegenstimme und drei Enthaltungen angenommen.*

1. Post an den FSR: Über die Facebook Seite sollen neue Informationen zur staatlichen Pflichtfachprüfung verbreitet werden.

*Abstimmung zum Antrag mit einem Facebook Post über die Neuerungen der staatlichen Pflichtfachprüfung wurde einstimmig angenommen.*

#### **IV. Berichte Referat für Studienangelegenheiten**

Studi Anfragen werden durch Biko beantwortet.

## V. Party-Referat

Party lief gut, Desens hat abgesagt aber insgesamt war die Party gut besucht. Nächste Party soll mit den WiWis gestaltet werden.

## VI. Microsoft Teams

Letzter Stand: Microsoft Teams kann laut Universität nur durch die Semesterbetreuer genutzt werden, für den FSR ist es aber momentan nicht möglich. Es wird auch für den FSR eingerichtet aber erst nach der Testphase. Matti wird noch weitere Anfragen stellen, auch Matthias kümmert sich.

## VII. Transponder

Alle sollen die Nummer vom Transponder an Lilli schicken. Nach wie vor haben immer noch fünf Personen keinen Transponder. Fehlende Transponder sollen zeitnah bestellt werden.

## **D. Hochschulpolitik**

Berichte aus Gremien, sofern diese seit der letzten FSR Sitzung getagt haben:

### **I. StuRa-Plenum:**

### **II. Fakultätsrat:**

### **III. StuKo**

## **E. Wahlen**

## **F. Projekte (Aufgaben/Fristen festlegen)**

## **G. Internes**

## **H. Finanzen**

### **I. Aktuelles**

Rate über 3000 € vom Stura haben wir bekommen.

### **II. Jahresabschluss**

### **III. Umlaufbeschlüsse**

## IV. Finanzanträge

### I. Termine und Sonstiges

Aushang unten in der Burgstraße 27 ist leer. FSR Mitglieder, Mitarbeiterinnen und die nächsten Sitzungstermine sollen dort festgeschrieben werden.

Referat für Büroangelegenheiten kümmert sich.

#### I. Nächste Sitzung am 2.04.2019

Die Sitzung wird planmäßig stattfinden. Planmäßig werden die Sitzungen in diesem Semester am Dienstag abgehalten, wenn sich nichts anderes aus dem Doodle ergibt.

## Beschlussjournal: MIT DATUM!!!

- 17.01 - FA Leipziger Schriften in Höhe von 100 € - angenommen
- 24.01. - FA Druckerpapier im Wert von 20 € - angenommen
- 25.01. - Umlaufbeschluss Leo – Infohefte in Höhe von 250 € - angenommen
  
- 28.02. - Unterstützung von Elsa in Höhe von 200€ - angenommen
- 28.02. - Teilnehmerkosten für die BuFaTa in Höhe von 90€ - angenommen
- 04.04. - Kosten Honorar Vortragsreihe InHumanity von 200 € - angenommen
- 04.04. - Unterstützung des Debattierclubs der Uni Leipzig von 150 € - angenommen
- 09.04 - Veranstaltungsreihe von Recht//überlegt insgesamt von 1.190 € - angenommen
- 14.05 - Unterstützung der gesamten Erstifahrt von 2.600 € - angenommen
- 11.06. - Unterstützung der Muslimischen Hochschulgruppe mit 25 € - angenommen
- 03.10.18 – Unterstützung NSU-Schauspiel iHv 300 € - angenommen